

HP 掲載記事、累計数が 1、000 超え

HP「雑学 BN」の時系列の累計番号が 1、000 を超えた。ということは、HP 掲載記事が HP 開設（2001.12.20.）からほぼ 9 年で 1、000 以上になったということで、よくもまあ～こんなにたくさん記事を書いたものと、我ながら驚き！

掲載記事数もさることながら、よくもまあ～こんなにたくさん書く内容があったもの！と思うと、HP タイトルの「雑学」そのもの！（「雑学 BN」の随想等関係（VI）、2008.05.21. 「HP タイトルを『雑学』に拘るわけは…」を参照ください。）

HP は即時性、即応性が命だけに、本体 HP「雑学」の記事を更新アップして過去の記事は順次削除していたが、あるメル友から「過去の記事を削除しない方が…」との提言があり、本体 HP「雑学」のサーバーは少容量なので、別サーバーで「雑学 BN（バックナンバー）」を追加開設（2004.10.1.）した。

また、あるメル友からは「記事を時系列に並べてみては？」との提案があり、「雑学 BN」に「時系列目次一覧」コーナーを追加設定した（「雑学 BN」の随想等関係（IV）、2005.10.06.、「『だから、それが何なのよ！』と云われても……」を参照ください）。今回の累計数 1、000 超えが分かったのもこのコーナーを作っていたお陰かな。

更に、入学間もない学生は携帯電話が主なので学生向きに、i モードの HP「雑学」を 4 年前に追加開設した。

学生からは素朴で簡潔な質問だけに、それに応えるには、自分が分かっているつもりで使用した語彙等が十分に理解していないことを気づかされて勉強・思索し直すなど、学生からずいぶん刺激を受けた。

何よりも記事を目にして、感想やコメント、時に厳しいアドバイス、記事内容周辺の情報提供、質問等々をいただいたことが、記事作成の大きな励みになっている。（あえて云えば、人は想いを発信してこそ、人から輔られるチャンスがあるということかな。）

本当に、こんなにたくさん記事掲載できたのもみなさんからの励みしがあつてのことで、また、HP のお陰で随分勉強する機会をいただいたことを感謝しています。

「人生にはゴールがないので、勉強は 一生！」とか。これからも記事を覗いていただき、人生への歩みを滞らせないように、みなさんから更なる刺激を与えていただければ幸いです。